
  

 
Presidente Gustavo Petro dejó plantados a los congresistas, gobernadores y alcaldes del Eje 

Cafetero 
 

● El Presidente de la República, Gustavo Petro, había citado a los funcionarios para abordar 
el avance de los proyectos estratégicos de la región, sin embargo no asistió al encuentro. 
 

● El Representante a la Cámara por Risaralda, Alejandro García Ríos, lamentó que el 
mandatario colombiano no muestre el compromiso necesario para atender los temas que 
atañen al Eje Cafetero. 

 
● El Congresista, quien además es el coordinador de la bancada del Eje Cafetero, reiteró que 

nuevamente son los ministros quienes atienden las solicitudes de los mandatarios y 
Representantes de dicha región del país. 

  
Bogotá, 24 de abril de 2024 -. El Representante a la Cámara por Risaralda, Alejandro García Ríos, 
lamentó que el Presidente de la República, Gustavo Petro Urrego, haya citado a una reunión a la que 
no asistió y cuyo fin era hacer seguimiento al de los proyectos estratégicos del Eje Cafetero. Entre los 
asistentes que se quedaron esperando al primer mandatario de los colombianos se encuentran diez 
(10) congresistas, gobernadores y alcaldes de las ciudades capitales de los departamentos de 
Risaralda, Caldas y Quindío que viajaron a la capital para atender este compromiso que era de suma 
importancia para el futuro de la región. 
 
“Quisiéramos, realmente, mucho más compromiso y acompañamiento del presidente por los temas 
del Eje Cafetero donde lo extrañamos y queremos que nos visite prontamente en ciudades como 
Pereira y en varias partes del Eje. Tenemos varios proyectos allí por sacar adelante. Nos explicaron 
que estaba en un tema de salud con las EPS, pero el mensaje es que nos cita a una reunión a la que 
no asiste. Al final el Ministro del Interior quedó con el compromiso de volver a tener el espacio 
habiendo recogido hoy toda la información”, afirmó García Ríos.  
 
Según informó el Parlamentario, la reunión se desarrolló con el acompañamiento de los Ministros 
del Interior, Transporte y Educación. Durante el encuentro se hizo un seguimiento a que los 
proyectos que están priorizados en la región no queden en veremos debido a su importancia para la 
región cafetera del país. 
 
“Como coordinador de la Bancada del Eje Cafetero presentamos las siguientes inquietudes: 
Importante el Plan de Manejo y Conservación del Parque Nacional Natural Los Nevados, es un tema 
regional, es el agua de más de 5 millones de personas y si no se cuida esto es un problema mayúsculo. 
Hablamos, y esperamos tener respuesta, de todo lo que tiene que ver con la apuesta del Paisaje 
Cultural Cafetero Colombiano, una declaratoria de más de diez años que no ha habido, ni de este 
gobierno ni de gobiernos anteriores, una voluntad para que esto funcione. De hecho, creemos que 
estamos en riesgo de perder esta declaratoria y no lo queremos. También hablamos de las 
oportunidades del sector cafetero, que quedó en el Plan Nacional de Desarrollo y que necesitamos, 
pues, que estos departamentos puedan migrar de una producción masiva de café a cafés de origen, 
orgánicos, a cafés especiales” puntualizó el Representante. 
 


